

愛の家グループホーム 弥富通信

MCS愛の家GH弥富 運営理念

喜怒哀楽を大切に
その人らしい生活を我々は常に考えます

ホーム目標

お一人お一人の身だしなみを
徹底して参ります。

8月・・・猛暑続きで強い日差しが窓から差し込み「外は暑そうだね～」
「ここは涼しくて極楽だね～」などなどの会話が聞かれました。
中々外へは出ていただけでない分、室内では鰻丼のご提供、かき氷の
実演会など8月ならではの行事を楽しんでいただきました。



白くまかき氷で暑気払いしました～



フルーツ・あづき・ミルク
色とりどりのトッピングで
白くまかき氷の完成！
涼しくなりましたね～♪



「冷やっこ～い」「おいし～い」
みなさんの表情も冷やっこ～い！(笑)



さん

誕生日
おめでとうございます



〇〇さんのリクエストで
お寿司とノンアルビールを
プレゼントしました。

お孫さんが生まれ喜びに
溢れています♡

秋に向けて壁飾りを作りました～

スタッフ・入居者さん一丸となり十五夜の壁紙製作をしました。
絵具・毛糸・綿・ストロー・チラシ等々身近なものを使い手作り感満載！
素晴らしい作品が出来上がりました\(^o^)/



チラシを丸めて
団子作りです。



ティッシュで絵の具ぼかし。
匠の技です！



リハビリの ご様子です

治療院の先生が来てくださるのを
心待ちにされる程、楽しんで
リハビリを受けられています。

痛い所は
ありますか？

会話が弾み
先生との信頼
関係が育まれて
います。



イチニ、イチニ
優しい声掛けに
歩行も楽しく！

手摺バーを
使って足腰の
運動中です。



今年は、8月4日、土用二の丑の日に鰻をいただき
ました。香ばしく焼き上がった鰻にタレをいっぱい
絡ませた弥富特製の鰻丼にみなさん舌鼓を打ち、
満足！満足！ これで「夏バテ、解消ー！」ですね！



おいしいぞ～



うなぎか～
いいね～
(この笑顔に
癒されます♪)



入職のご挨拶



9月1日より入職した松田麻希です。
グループホームでの勤務は初めて
ですが、入居者様に「我が家」と
思ってもらえるように頑張りたい
と思います。これからよろしく
お願いいたします。

10月の行事予定

- ・誕生日会 1名
- ・おやつレク
- ・内科往診
- ・七宝往診
- ・運営推進会議

